

## SAINTE-GENEVIÈVE

# La Fusée pourrait redécoller

Le projet d'espace socioculturel au hameau de la Fusée a été de nouveau débattu au conseil municipal. Quand les habitants pourront-ils en profiter ?

Lors du conseil municipal de Sainte-Geneviève du 29 juin, un projet d'importance pour les Génovéfains a été validé. Il s'agit de restructurer des locaux anciens situés au hameau La Fusée afin de réaliser un espace socioculturel. Depuis l'acquisition du terrain et des locaux en 2008, différentes idées ou projets ont été envisagés. Depuis 2013, des réunions de travail ont permis d'apporter des modifications tenant compte des besoins de la ville, de ses associations, des Génovéfains, mais également des financements.



588 mètres carrés de locaux sont à repenser dans le hameau de la Fusée.

## Une scène, des loges et une grande salle

En effet, le coût du projet est estimé à 880 000 euros (HT). Les taux et les montants des subventions ne sont pas encore connus à ce jour. Ce projet consiste à réhabiliter le bâtiment d'une surface de 588 m<sup>2</sup>. Il comprend l'aménagement d'une scène de 40 m<sup>2</sup> avec des loges et d'une grande salle de 281 m<sup>2</sup> qui pourra être modulable grâce à une cloison amovible. Sont prévus : des vestiaires, un bar, des sanitaires, un office, des locaux destinés aux rangements et au ménage. Un élévateur à l'intérieur et une rampe d'accès à l'extérieur favoriseront l'accès aux personnes à mobilité réduite et faciliteront les livraisons

de matériel. Quatre-vingt-une places de stationnement, dont trois réservées aux personnes à mobilité réduite, seront créées. Jacqueline Vanbersel, maire, rappelle ses priorités en matière d'équipements communaux et regrette que ce type de projet ne puisse être pris en considération dans le cadre d'une mutualisation entre les villes de la région.

Cette proposition promet d'être discutée. En préambule du conseil, Jacqueline Vanbersel a précisé avoir reçu un courrier de Gérard Chatin (non lu en séance), conseiller d'opposition, au sujet du projet d'aménagement des locaux

à La Fusée. Considérant que « Gérard Chatin a été trop loin et ne voulant plus perdre son temps », le maire lui a répondu en lisant la réponse d'Élodie Debraine, ingénieur, auprès de l'assistance départementale pour les territoires de l'Oise. Ce courrier technique reprend certains articles du Code des collectivités territoriales ou de circulaires relatives aux financements de tels projets. Gérard Chatin n'a pu répondre : Jacqueline Vanbersel, très courroucée, a indiqué qu'elle « n'avait pas de leçons à recevoir de sa part et qu'en conséquence, elle ne lui donnerait plus la parole ».

## LES AUTRES POINTS

### NOUVELLES TECHNOLOGIES

#### Une page Facebook pour la commune

Une page Facebook dédiée à la vie de la commune sera créée, afin de favoriser la communication avec les génovéfains.

### SANTÉ

#### Faire venir des médecins

Jacqueline Vanbersel rappelle que la ville fait un maximum d'efforts pour ai-

der à pallier la pénurie de médecins à Sainte-Geneviève. L'information est donnée sur un avant-projet sommaire de construction d'un ensemble de bureaux et de logements au 70, rue Nationale. Ce dossier est géré par l'OPAC de l'Oise en collaboration avec la ville de Sainte-Geneviève. Il prévoit dans sa première phase : au rez-de-chaussée, la réalisation de quatre logements (dont deux pour les séniors) et de cinq cabinets pour des professionnels de santé (médecin, dentiste, infirmières). Il ne s'agit pas d'une maison de santé : cha-

cun sera indépendant et paiera un loyer. Au 1<sup>er</sup> étage, dix logements collectifs sont attendus.

### AMÉNAGEMENT

#### Remplacement d'armoires électriques

Après un diagnostic des installations électriques communales réalisé par le Syndicat de l'Énergie de l'Oise, cinq armoires électriques seront remplacées avant la fin de l'année, pour 19 000 €.